

## 高等部の授業の様子①

5月27日(月)から6月7日(金)まで第1回就業体験が行われました。1年生は校内、2、3年生は校内や校外での就業体験を行いました。1年生は初めての就業体験で緊張しながらの作業となりました。2週間続けて作業学習を行うということで体力的にも気持ちの上でも大変な2週間だったと思いますが、2週間やりきったことで大きく成長することができたと感じています。また、2、3年生は校外での就業体験にチャレンジする生徒も多く、それぞれの事業所の仕事を頑張りました。この就業体験での成果や課題を今後の学校生活や次回の実業体験に生かしてほしいと思います。



7月1日(月)A 課程の生徒を中心に情報モラル講習会が行われました。前橋東警察署の方を講師としてお招きし、インターネットの正しい使い方について学びました。サイバーセキュリティについて、ネットの問題の理解、インターネットの活用(覚えてほしいルール)などについて身近な事例を挙げ、具体的に説明していただきました。「高額収入という言葉は危険」「一人で悩まず相談」「ルールを守って使用する」など正しい使い方を意識し、安全に使ってほしいというお話しをしていただきました。

